

En Cuba distribuyen modulo de construcción gratis a damnificados por ciclón



La Habana, 22 de oct (RHC). Más de un centenar de módulos constructivos fueron entregados de forma gratuita a los pobladores que sufrieron derrumbes totales de sus viviendas durante el paso del huracán Matthew por el extremo oriental cubano.

El módulo consistente en medio centenar de tejas, clavos, madera, cemento y arena se distribuye en las áreas del centro de la ciudad de Baracoa con el fin de ofrecer facilidades temporales para aquellos que perdieron sus bienes y están en riesgo de perder las pocas pertenencias, comentó Dennys Legrá, presidente del Consejo de Defensa Provincial.

Desde el pasado jueves se anunció la entrega de los medios de construcción, cuyo costo en un inicio sería muy inferior a su valor real, pero se conoció anoche por decisión del Consejo de Defensa Nacional, la entrega gratis a los damnificados en esta urbe, recalcó Legrá.

Para ello, se instalaron numerosos puntos temporales para el almacenamiento y distribución de los módulos, y según el titular, 'todo con un estricto control de los técnicos de las direcciones de Vivienda y Comercio', entidades encargadas de fiscalizar y distribuir dichos recursos.

De igual forma los damnificados recibieron un paquete de alimentos gratuitos, sobre todo, los pobladores más afectados por los destrozos del huracán en las zonas montañosas de los municipios de Maisí, Baracoa, Imias y San Antonio del Sur, los territorios más golpeados por el paso de Matthew, según informó el Consejo Provincial.

Mientras, desde hace cuatro días llueve de manera continua en esta ciudad, lo que agrava la situación de las familias afectadas y limita las labores de recuperación en el sector habitacional, en particular.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/109636-en-cuba-distribuyen-modulo-de-construccion-gratis-a-damnificados-por-ciclone>



Radio Habana Cuba